



Bild von Konstantin Kolosov auf Pixabay

Der Kampf mit der Wissenschaft

Die Wissenschaft ist ein omnivores Instrument des Tötens. Sie gibt vor, mittels Bildung die Welt zu verbessern, tötet jedoch jeden Versuch dies tatsächlich zu tun sofort ab. Sie ist das eigentlich Böse in dem Gewand des Guten. Das Gute kann nur aus der veganen Lebensweise kommen. Das ist soweit sicher. Aus dem Veganismus kommt der Anspruch, die alleinige Wahrheit zu vertreten. Nun hat man es damit in der omnivoren Welt schwer. Das omnivore System versucht einen auf allen Ebenen zu töten und auszuschalten. Die omnivoren Menschen wollen ungestört weiter töten, sich selbst und die Erde zerstören. Wie kann der Veganismus seine Feinde endgültig ausschalten? Er braucht starke Verbündete. Der Planet Erde ist mittlerweile auf seiner Seite. Ja, er wurde gerade von ihm erschaffen. Veganismus und der Planet Erde sind jetzt starke Freunde, die die omnivoren Menschen ausschalten können. Hierbei werden neue, ungeahnte Kräfte freigesetzt. Das Universum blickt gespannt auf den Planeten Erde. Gelingt es der Koalition aus dem Planeten Erde und dem Veganismus die ungewollten omnivoren Feinde zu transformieren und in Veganer*innen zu verwandeln? Fest steht, die omnivoren Menschen müssen sofort in ihrem verbrecherischen Handeln aufgehalten werden. Die Wissenschaft liefert der Transformation keine Hilfe, sondern ist ein Instrument der Feindschaft.

Wie funktioniert die Wissenschaft? Die Wissenschaftler selber opfern ihren freien Willen unter die Methoden ihrer Forschung. Alles ist genau festgelegt. Ich habe den verfestigten Eindruck, das Leben wird von der Wissenschaft erst tot gemacht und dann ausgiebig seziert. Ich selber habe an der Stelle bemerkt, dass ich mit dem Leben sprechen kann, wenn ich mich von der Wissenschaft und der omnivoren Lebensweise frei mache und vegan lebe. Die Dinge enthalten alle einen Anteil Leben, mit dem ich etwas anfangen kann. Alle Dinge sprechen zu mir und ich zu ihnen. Mit einem erweiterten veganen Bewusstsein bin ich mit dem Feld des reinen Bewusstseins im Universum verbunden. Wenn ich schon mal in den sozialen Medien darüber gesprochen haben und meinen Wahrheitsanspruch bekräftigt habe, bin ich sofort von

Wissenschaftlern angegriffen worden. Deswegen sind wir Feinde geblieben. Die Wissenschaft kann nicht helfen und die omnivore Bildung gehört dazu. Das muss alles in vegane Kultur transformiert werden. Nur so hat der Mensch eine Überlebenschance. Da die omnivoren Menschen nicht freiwillig überleben wollen, wird man sie dazu zwingen müssen. 19.05.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org